

# La gazette de l'école

## La visite du collège

Le mardi 18 mars, nous avons participé à la visite du collège. La professeur de mathématiques, madame GODART, nous attendait dans le hall pour aller dans la salle polyvalente avec le principal, monsieur AMOUROUX. Nous avons joué aux tables de multiplications avec et contre des 6èmes.

Nous avons eu le droit à une courte pause, car la récréation ne dure que 15 minutes. Dès que nous avons entendu la sonnerie, nous sommes allés en classe. Nous avons eu un cours d'Anglais, où nous ne pouvions parler qu'en anglais.

Nous avons déjeuné au self de la cantine. Comme nous étions les premiers à passer, nous avons eu du temps pour jouer après le repas.

En début d'après-midi, nous sommes allés au CDI. La professeur documentaliste nous a expliqué comment fonctionnait le CDI. Nous avons pu parcourir les rayons et lire quelques livres. A la fin de l'heure, nous avons été en cours d'initiation à l'allemand avec madame DEVIGNE. Nous y avons retrouvé Mathis, qui était en CM2 à Martot.

La dernière récréation était encore plus courte que la première.

Nous avons terminé la journée en révisant notre pièce de théâtre.



## La chasse aux œufs en chocolat

Le vendredi 2 mai, une surprise nous attendait dans la cour de récréation. Des œufs en chocolat étaient cachés un peu partout. Nous avons couru pour tous les



trouver. Quand tous les sachets ont été ramenés nous les avons partagés. Chacun est reparti avec son petit pochon.

Nous remercions Karine de la boutique « Ô grain d'arôme » pour ce généreux don, nous nous sommes régales !



Thés "Dammann", Cafés,  
Douceurs et gourmandises,  
Idées Cadeaux

15 rue Sainte Geneviève  
27200 Vernon  
02 32 21 31 25  
ograindarome.27200@gmail.com





## La naissance de Piou Piou

Le 26 mai est né Piou Piou, notre poussin. Vingt et un jours avant, nous avons installé un petit œuf dans une couveuse. Tout au long de son développement, nous avons miré l'œuf pour voir ce qui se passe à l'intérieur.

Nous étions impatients de savoir quel

## Journée d'intégration des futurs élèves de maternelle

Le jeudi 19 juin, à partir de 8h25 et jusqu'à 11h30, l'école de Martot a accueilli les futurs élèves de maternelle pour une demi-journée. Tous les élèves ont joué dans la même classe pour faire découvrir les jeux de société, la marchande, la bibliothèque de la classe et bien sûr présenter Piou Piou. Les CP-CE1-CE2 sont repartis dans leur classe, laissant les CM1-CM2 avec les maternelles. Nous avons alors fait de la peinture pour préparer leur cahier de rentrée. Ensuite, nous avons joué à la pâte à modeler et nous avons lu un livre. Un peu avant la récréation, nous avons réalisé un parcours de motricité.



## Journée voile

Les 24 et 26 juin, nous nous sommes rendus en car au centre sportif de Poses. Après avoir enfilé les combinaisons, nous avons préparé notre catamaran. Les moniteurs, Thomas, Adeline et Paola nous ont appris ou rappelé comment utiliser les voiles pour avancer sur le lac.

Nous avons passé deux magnifiques journées tous ensemble !



## Projet d'aménagement de la cour de récréation

Nous souhaitons aménager des espaces particuliers de jeu dans notre cour de récréation, aussi, nous sommes à la recherche de petit toboggan, de bascule en plastique, de cabane, de coquillage à sable ou à eau, de filet de badminton, de chienne ou de coussins extérieurs



«les petites annonces»

## Piscine

Chaque lundi après-midi, nous allons à la piscine de Louviers. La première fois, nous sommes allés dans le grand bassin pour faire un test afin de faire des groupes. Il y avait le groupe des petits nageurs avec Madeline, le groupe des moyens nageurs avec Erika et le groupe des grands nageurs avec le maître nageur.



Avec Madeline, nous allons dans le petit bassin pour faire des jeux : mettre la tête sous l'eau, faire la bouteille, faire un parcours, attraper des algues, passer sous les jambes, faire le bateau, jouer aux poissons pêcheurs, glisser comme des pingouins... Nous avons aussi appris à nager avec les mouvements de bras « bisous fâchés ». Quand nous entendons trois coups de sifflet, nous devons sortir de l'eau.

## Perplexus



Le 21 mars, nous avons fait un championnat à l'école dans la salle informatique pour choisir les enfants pour aller au championnat régional de Perplexus à Vandrimare. Nous avons eu quatre champions (un enfant seul et trois enfants en équipe).

A Vandrimare, il y avait des Perplexus à disposition (un rouge, un jaune et un violet). En équipe, nous avons deux minutes pour faire avancer la bille sur le parcours et, au bout des deux minutes, nous passons le Perplexus au suivant. Nous devons faire tourner la bille qui est à l'intérieur pour arriver au niveau 100. Il y avait des arbitres pour ne pas tricher. Si nos équipes gagnaient, elles pouvaient aller au championnat national à Paris. Malheureusement, nous n'avons pas gagné mais c'était une chouette journée.



## Défi dessin

Tous les matins, nous faisons le défi dessin. Nous avons dix minutes pour le réaliser à partir d'un mot inducteur. Au bout des dix minutes, nous levons les mains. Nous utilisons un crayon à papier et, parfois, des crayons de couleur et un seul feutre. Ensuite, nous regardons les œuvres au vidéoprojecteur. Nous avons fait plusieurs thèmes : les animaux sauvages, les animaux familiers et les arbres.



## Fête de Martot et Fête de l'école

Le samedi 14 juin, il y avait la fête à Martot avec des jeux gonflables, un repas partagé et une tombola.

Le vendredi 27 juin, il y aura la fête de l'école. Nous ferons des olympiades avec des jeux. Il y aura les enfants de l'école, les papas, les mamans, les frères et les sœurs. Ensuite, nous mangerons tous ensemble.



## Rugby

Il y a eu trois séances de rugby avec Corentin. Nous avons fait des jeux : nous devons tenir le ballon et ne plus bouger pour se stabiliser et nous poussions les autres en les tenant par le corps pour les faire sortir du terrain lors du jeu des déménageurs, nous protégeons le ballon avec le jeu de la tortue... Nous avons fait des matchs et il fallait se faire des passes. C'était trop bien !



## Vote des Incorruptibles

Mardi 13 mai au matin, nous avons été à la mairie pour voter pour notre livre préféré des Incorruptibles. Nous avons donné notre carte d'électeurs aux grands, nous avons pris toutes les petites images correspondant aux livres et nous sommes rentrés dans l'isoloir. Nous avons mis une image dans l'enveloppe et nous l'avons mise dans l'urne. Il y avait monsieur le maire et Caroline, notre secrétaire de mairie. C'est le livre « La poulette d'Eugène » qui a gagné. L'illustratrice était venue à l'école pour nous faire une dédicace dans notre livre. Chez les grands, c'est le livre « Comme un arbre » qui a gagné.



**LES INCORRUPTIBLES**  
LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR LES JEUNES LECTEURS